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Sehr geehrter Herr Präsident, 

die Abgeordneten zum Nationalrat Gerald Loacker, Kolleginnen und Kollegen haben am 21. 

Juli 2021 unter der Nr. 7511/J-NR/2021 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend „Finanzierung der Notariatskammern 2020“ gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:  

Zu den Fragen 1 bis 8:  

• 1. Wie hoch war 2020 der Gesamtertrag der Notariatskammer? (je Kammer) 

a. davon die Kammerumlagen? 

• 2. Wie hoch war 2020 der Gesamtaufwand? (je Kammer) 

a. davon der Aufwand für die Funktionärsgebühren und Funktionäre? 

b. davon der Personalaufwand? 

i. davon der Aufwand für die Altersvorsorge? 

ii. davon der Aufwand für die Abfertigungen? 

c. davon der restliche Aufwand? 

i. davon der Aufwand für Verwaltung? 

ii. davon der Aufwand für Öffentlichkeitsarbeit? 

• 3. Wie hoch war 2020 das Betriebsergebnis? (je Kammer) 

• 4. Wie hoch war 2020 das Finanzergebnis? (je Kammer) 

• 5. Wie hoch war 2020 der Jahresüberschuss? (je Kammer) 

• 6. Wie hoch war 2020 die Bilanzsumme? (je Kammer) 

a. davon das Anlagevermögen? 

i. davon die Sachanlagen? 
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ii. davon die Finanzanlagen? 

1. davon das Wertpapiervermögen? 

b. davon das Umlaufvermögen? 

i. davon die Geldmittel/Bankeinlagen? 

c. davon das Eigenkapital? 

d. davon die Rückstellungen? 

i. davon die Pensionsrückstellungen? 

1. Zugänge? 

2. Abgänge? 

ii. davon die Abfertigungsrückstellungen? 

1. Zugänge? 

2. Abgänge? 

• 7. Wie hoch war 2020 der Mitarbeiterstand? (je Kammer) 

• 8. Wie viele Bezügebezieher_innen erhielten 2020 insgesamt Ruhe- bzw. 

Versorgungsbezüge und wie hoch waren die durchschnittlichen Ruhe- bzw. 

Versorgungsbezüge? (je Kammer) 

a. Wie viele der Bezügebezieher_innen erhielten 2020 Ruhe- bzw. 

Versorgungsbezüge unter 70% (€ 3.760) der ASVG-

Höchstbeitragsgrundlage 2020? 

b. Wie viele der Bezügebezieher_innen erhielten 2020 Ruhe- bzw. 

Versorgungsbezüge zwischen 70% (€ 3.760) und 140% (€ 7.520) der ASVG-

Höchstbeitragsgrundlage 2020? 

c. Wie viele der Bezügebezieher_innen erhielten 2020 Ruhe- bzw. 

Versorgungsbezüge über 140% (€ 7.520) der ASVG-

Höchstbeitragsgrundlage 2020? 

d. Wie hoch war der durchschnittliche Ruhe- bzw. Versorgungsbezug? 

Diese Fragen beziehen sich auf gesetzlich übertragene Aufgaben der Notariatskollegien (und 

jede ihrer Gruppen) sowie den Notariatskammern bzw. der Österreichischen Notariatskammer, 

und sind von diesen im eigenen Wirkungsbereich zu besorgen.  Dem Bundesministerium für 

Justiz liegt daher kein entsprechendes Zahlen- und Datenmaterial vor. Ich verweise dazu auf 

die detaillierten Ausführungen in der Beantwortung der Voranfrage Nr. 4299/J-NR/2020. 
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